

# *Le gouvernement paraguayen reconnaît l'état grave des paysans en grève de la faim*

---



Asunción, 17 mars (RHC-PL)- Le gouvernement du Paraguay a reconnu l'état grave de santé de cinq paysans prisonniers depuis 2012, après la sanglante expulsion des paysans dans le Curuguaty, lors de laquelle 11 paysans et 6 policiers ont été tués.

La ministre paraguayenne de la Justice, Sheila Abed, a admis qu'après 30 jours de grève de la faim pour réclamer leur libération, les paysans ont été transférés à la salle d'assistance médicale du centre pénitencier de Tacumbu, la plus grande prison d'Asunción, la capitale.

Les paysans, accusés sans procès, sont appuyés par diverses organisations sociales et politiques, lesquelles réclament leur libération et accusent le gouvernement de les garder en prison illégalement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/17651-le-gouvernement-paraguayen-reconnait-letat-grave-des-paysans-en-greve-de-la-faim>



**Radio Habana Cuba**